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II,~1477 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XloGesetzgebunesperiode 

758/J Anfrage 

der Abgeordneten H ein z und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen, 

betreffend Zweigleisigkeiteiner Bahnstrecke in Vorarlberg~ 
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daran 
Die BevHlkerung von Vorarlberg ist stärkstens/interessiert. 

daß die bisher eingleisige Bundesbahnstrecke zwischen Lauterach und 

Bludenz zu einer zweigleisigen Strecke ausgebaut wirdQ 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen die nach

stehende 

A n fra g e : 

Wann ist damit zu rechnen, daß auf der Bundesbahnstrecke 

Lauteraeh - Bludenz ein zweites Gleis gebaut wird? 
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